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役員　会　長　亀井　　孝
　　　副会長　髙宮　勝美
　　　幹　事　森園　伸也
　　　会　計　河村　貴雄

第 　 　 回 例 会 会報委員長　大島由美子

ＳＡＡ　木村きぬゑ
直前会長　木村きぬゑ

亀井　　孝
髙宮　勝美
森　　宗明
村津　忠久
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津末美代子
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◆出席報告　　　　　出席委員長　衛藤　秀子
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・メイクアップ
　　事前　
　　事後　平野（教）（別府東）
　　　　　亀井、森園、津末、河村（近隣ソフトボール大会）
　　欠席　平野（英）、平野（教）、河村、椛田
　　出席免除　溝部、鳴海、梅津
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◆点　　鐘　　12：30
◆体　　操　　自律神経強化体操
◆Ｒ　　Ｓ　　別府中央Ｒ.Ｃ.の歌
◆唱　　歌　　つき
◆Ｂ. Ｇ. Ｍ　　「ムード音楽ベストセレクション」より

夏の日の恋
魅惑のワルツ
ムーランルージュの歌　　他

会長の時間 会長　亀井　　孝

　昨日の10月10日は体育の日でした。又、銭湯の
日でもありました。なぜ10月10日が銭湯の日かと
言いますと、体育の日でたくさん運動した後、汗
を流し、リラックスするので、体育の日と同じ日
が良い、となったそうです。
　本日の卓話は、鉄輪温泉山水館社長の中尾会員
です。テーマは “観光について考える” です。私
達別府市にとって、観光産業の発展なくしては経
済活動がなりたたない、重要な要素です。
　大変楽しみです。ガンバッテ下さい！

幹 事 報 告 幹事　森園　伸也

―職業奉仕月間・米山月間―
１．本日の卓話

「観光について考える」中尾　誠会員
２．第４回定例理事・役員会報告

（平成23年10月４日㈫13：40～ 於：ホテルニューツルタ例会場 ７名）
報告事項
１）2013～2014年度ガバナーノミニー決定の件。

1068ＶＯＬ．24 -14
2011 年 10 月 11 日

氏　　名　赤山武興氏（あかやま　たけおき）
所属クラブ　人吉中央ロータリークラブ
職業分類　学校法人
生年月日　1940年３月30日
勤 務 先　学校法人赤山学園　
　　　　　九州技術教育専門学校　理事長
　　　　　人吉市駒井田町216―12
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ロータリー暦　1989年２月
　人吉中央ロータリークラブ創立会員
2001－2002年度
　人吉中央ロータリークラブ会長
2004－2005年度
　熊本第６分区ガバナー補佐

審議事項
１）職場例会開催並びに職業活動表彰の件。

職場例会
実施日　平成23年10月25日（火）12：30～
場　所　ＢＭハラダ 椎茸農園
職業活動表彰

実施日　平成23年10月18日（火）の例会にて
被表彰者　幸崎 雅弘 氏

２）2011－2012年度前期立替金徴収の件。（10
月５日付）※承認

３）「2013年規定審議会立法案」提出受付の件。※承認
提出期限　Ｈ23年10月31日（月）

（2013年規定審議会地区代表議員　玉ノ井溥明氏）
４）歴代会長・幹事会開催の件。※承認

日　時　平成23年11月10日　18：30～
場　所　東京一うどん
会　費　4,000円　＊会議費より拠出

５）100万ドルの食事実施の件。※承認
実施日　平成23年11月１日（火）
寄付額　２ドル×25名＝50ドル

（現レート　１ドル78円＝3,900円）
６）10月・11月例会予定の確認

 10月４日 「学生生活で感じたこと」
  グエン・ティ・ツィ・ユンさん
 11日 「観光について考える」
  中尾　誠会員
 18日 「米山月間に思う」鳴海淳郎会員
  「職業活動表彰」
 25日 「職場例会」於：ＢＭハラダ椎茸農園
 11月１日 「会員卓話」津末美代子会員
 ８日 「Ｒ財団月間に因んで」
  河村貴雄Ｒ財団委員長
 15日 「ゲスト卓話」別府税務署長
 22日 「会員卓話」岐部光男会員
 29日 「会員卓話」髙宮勝美会員

７）その他
○もみじ谷奉仕作業開催（11月３日（祝・木））

３．９月23日（祝・金）熊本市鶴屋百貨店に於いて
「第１回地区財団学友委員会」が開催され、
平野英壽地区財団学友委員が出席されました。

４．委員会報告
ロータリー探究：No.133

「ロータリーを学ぶ時間は未来への投資」
鳴海淳郎Ｒ情報委員長より

５．例会変更のお知らせ
杵築ＲＣ 10月20日の例会は、職場訪問例会

の為　同日12：30～大分サンヨー
フーズに場所変更

大分1985ＲＣ 10月24日（月）の例会は、玖珠Ｒ
Ｃとの合同例会の為　10月23日

（日）に日時変更
竹田ＲＣ 10月25日（火）の例会は、夜の例

会の為　同日18：00～「岡城会館」
に時間・場所変更

大分東ＲＣ 10月27日（木）の例会は、夜の例
会の為　同日18：30～ウエダに時
間・場所変更

６．次週の予定
「米山月間に思う」鳴海淳郎会員
職業活動表彰

「会員コラム」木村きぬゑ会員
７．本日の回覧

①「第１回杵築・日出・湯布院・別府中央ＲＣ
合同親睦ゴルフコンペ」出・欠席（10月16日）

②「職場例会」出・欠席（10月25日）
③「もみじ谷奉仕作業」出・欠席（11月３日（祝・木））

８．本日の配布
①ロータリー米山記念奨学会より
　「2011-12年度版　豆辞典」

スマイルボックス 副委員長　平野　教康

○亀井会長
　堀さんにスマイル！

○村津会員
　大分県立芸術文化短期大学・創立50周年記念
演奏会の「第九」が、昨日、いいちこグランシ
アタで行われ、「大分第九を歌う会」の男声団
員37名が協力出演致しました。
　40年前、この大学の後援会長をしていた私が、
現役の学生と一緒にステージに立てました事に
感謝してスマイル。

○衛藤会員
　先週の土曜日（８日）関西汽船100周年記念で
瀬戸内海を昼、航行するという会、オダサクク
ラブの皆さんと大阪へ行って来ました。昼の瀬
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戸内海は何十年振りで、とても楽しい旅でした。
　皆さんにお土産を買う暇がありませんでした
ので、替わりにスマイルさせて頂きます。
　中尾さん、卓話楽しみにしています。

○平野（英）会員
　中尾ちゃん、卓話聞きたかったけど出席でき
ません。ごめんね。

○森会員
　二週間前にちょっと体調をこわしてから、な
かなか本調子に戻りません。今回は少しだけ年
齢を感じました。もっときちんと自己管理をし
なくては！

○後藤会員
　連休明けでお父さん疲れています。仕事の方
が楽ですネ。

○岐部会員
　原木しいたけのシーズンになって来ました。
少しですが帰りに持って帰って味わって下さい。

社会奉仕委員会報告 委員長　村津　忠久

　秋恒例の「もみじ谷奉仕活動」を11月３日（木
・祝）に実行致します。
　曹友会のみなさんは、200本のモミジ苗木植樹。
ロータリーとコーラスグループは、08・09地区の
整美を優先して行い、その後、Ｂ・Ｃ地区の整美
をする予定です。
　天気が良ければ、最高に気持の良い季節です。
奮って御参加下さい。

卓　　話 中尾　　誠

「観光について」
　現在、国内旅行の消費額は
23.6兆円である。内訳は、下
表の通りとなっている。

　日本の観光行政を担っているのは、官公庁であ
り、官公庁の年間予算は100億円を超えるくらい
である。100億円で23.6兆円の消費を生むのであ
れば非常に効率の良い投資である。
　また、この国内旅行の消費額に加え、生産波及
効果として51.4兆円、付加価値効果として26.5兆
円、税収効果として4.6兆円、雇用効果として430
万人の効果がある（下表波及効果を参照）。

　では、当大分県はと言うと、総宿泊者数は平成
21年度の時点では、長崎県、鹿児島県と競ってい
たが、平成22年度の龍馬伝による長崎への集客増、
今年の九州新幹線開通による鹿児島・熊本への集
客増により大きく差を開けられでいるのが現状で
ある。これは全国最下位レベルの観光関連予算が
影響しているものと考えられる。

　また、訪日旅行についてであるが、日本・韓国
・フランスで統計を取った結果、観光が経済に与
える影響の大きさについては三ヶ国ともほぼ共通
の認識を持っているが、韓国だけは観光も自国の
ブランド力強化の一つであると考えており、昨今
のＫ－ポップや韓流ドラマなどで、自国のイメー
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会員コラム 　河村　貴雄

第63回　直属の上司
　有楽町にある上場企業の社長のコンサルティン
グをさせて頂いた時のことである。その会社には
社長、副社長（２名）、専務（２名）、常務（３名）
と各役員に一人づつ配属された合計８名の秘書が
いた。ある時、常務の女性秘書が私を有楽町の駅
まで車で送って下さることになった。彼女がバッ
クミラー越しに質問してきた。「私はどうしたら
No.１の秘書になることが出来るでしょうか、ま
たその方法がありますか？」と。私は即座に「あ
なたの直属の上司は誰ですか?」と尋ねた。「ハイ、
私の直属の上司は○○常務です。」そこで私は「あ
なたの直属の上司の長所10項目を箇条書きにして
みて下さい。」と云った。翌月、また会社に伺い
社長コンサルティングを終えてエレベーターで下
に降りようとしていたところ、先日の常務の秘
書が秘書課から飛び出して来た。「先生、いらっ
しゃってたんですね」と云って私に封筒を手渡し

た。中を開けてみると、その秘書の直属の上司、
○○常務の長所が24項目書いてあった。よほどプ
ラス発想するか細かく観察していない限りはそん
な多くの長所はなかなか書けないものである。
　私は彼女に「あなた、よくこんなに多く書けま
したね。あなた自身が書いたこの長所を出社する
前、毎日、目を通し、できれば声に出して出社す
るといいですよ」とアドバイスした。彼女は素直
にハイと答えた。
　それから数ヵ月後、その会社の人事異動があっ
た。なんと常務の秘書は社長秘書に配置転換に
なっていた。私はこれを聞いた時、彼女は私が云っ
たことを実行したに違いないと確信した。
　その後の彼女は直属の上司である社長の長所を
常務の時と同じように紙に書き出し毎日、それに
目を通して出社しているとのことだった。

 次回は、木村きぬゑ会員です。

ジをあげることで、自国製品のイメージを向上さ
せ、自国商品の売上げ（輸出）増を目論む政策の
統一が見られる。

　また、旅行の目的は日本・韓国とも共通項が多
いが、フランスでは食事の期待は低く人としての
見聞が広まることを大きく期待していることが判
る。

　今までは、別府・湯布院というブランドで大分
県の観光を民間の力のみで国内・国外ともに発展
させてきたが、今後は、少なくとも、宿泊者数に
見合うだけの公的な支援を期待している。


